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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Eveline Neeracher, SVP): Event-
Ausschreibung in jedem Fall wenn Steuergelder fliessen? 

 

Aus den Medien ist seit langem bekannt, dass sich die Stadt Bern an der kommenden BEA 

als Gastregion präsentieren kann. Kurze Zeit danach wusste man auch schon wer das 

Projekt für die Stadt Bern ausführen darf. Der Gemeinderat hat rasch mitgeteilt, dass das 

Projekt die Stadt Bern einige Hunderttausend Franken kosten wird. Weitere Events welche 

in der Stadt Bern stattfinden, werden ebenfalls mit Steuergeldern unterstützt und auch dort 

findet es der Gemeinderat nicht sinnvoll, diese Events, z.B. Buskers, auszuschreiben um 

Kosten und Nutzen zu optimieren? Oder, ab wann und durch welches Gremium wird 

entschieden, ob eine Ausschreibung stattfinden soll oder nicht? 

Ich möchte den Gemeinderat bitten, mir folgende Fragen zu beantworten. 

1. Weshalb wurde der Gastauftritt der Stadt Bern an der BEA nicht ausgeschrieben? 

2. Welches Gremium und welche Personen entscheiden, ab wann ein Event an dem 

sich die Stadt Bern finanziell beteiligt, ausgeschrieben wird? 

3. Gibt es einen Kriterienkatalog der aufzeigt, ab wann Ausgeschrieben wird und wenn 

Ja, wie sieht dieser aus? 

4. Wäre es nicht sinnvoll, wenn Events die durch Steuergelder unterstützt werden, in 

jedem Fall auszuschreiben, um bessere Kosten-/Nutzenoptimierungen zu erzielen? 
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